

SALUD Y LITERATURA UNA CURIOSA PONENCIA

La influencia de las bacterias en los artistas

La catedrática María del Carmen Maroto dio una conferencia en el Club Las Redes sobre el reflejo de las enfermedades en el arte

E. M. C. / EL PUERTO | ACTUALIZADO 07.08.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

¿Hasta qué punto una bacteria como puede ser el bacilo tuberculoso puede afectar a la expresión artística de un pintor, músico o filósofo?. Fue una curiosa pregunta a la que la catedrática María del Carmen Maroto Vela quiso darle respuesta durante una charla que se celebró en la noche del miércoles en el Club Las Redes.

Artistas como Manuel de Falla, Franz Kafka o Miguel Hernández, entre otros muchos, la sufrieron y está constatado en qué medida afectaron a su producción artística.

María del Carmen Maroto es actualmente catedrática de Microbiología y Parasitología de la Universidad de Granada y presidenta de la Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental (es la primera mujer en presidir una institución médica de este tipo). Además, ha realizado numerosos proyectos de investigación sobre transmisión de virus

Durante su charla, de algo más de una hora de duración, hizo una continua referencia de ejemplos de como las enfermedades afectan a la creación de los propios artistas (Falla, por ejemplo, dejó de componer mientras que Frederic Chopin tuvo una época prolífica durante su enfermedad) sino también como el arte las refleja de una manera casi magistral. En este caso leyó a los presentes algunos fragmentos de obras de Juan Manuel de Prada, Albert Camús o Emile Zola, entre otros.

La catedrática también hizo mención de cómo la enfermedad puede llevar, de forma colectiva, al miedo (en época de pestes, fundamentalmente). Esto le valió para hacer una reflexión entre ciencia y religión y de cómo el hombre, y por ende el arte, ha reflejado esta relación y las reacciones que ha originado.

Su ponencia concluyó con una reflexión sobre la muerte y sobre como la afronta el hombre y, de este modo, se refleja en la producción artística.

Posteriormente, en el turno de preguntas donde se debatió sobre la relación entre las ciencias y las humanidades.



Un momento de la conferencia ofrecida por María del Carmen Maroto.

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



Las citas ineludibles del verano portuense

La ciudad gaditana ofrece un amplio abanico de oferta cultural de cara a los meses de verano, a postando principalmente por la calidad en sus contenidos.

XVIII Festival de Teatro de Comedias

Ponte a punto en Los Toruños

ENCUESTA

¿Qué lugar considera idóneo para que se permita la práctica del botellón?

Han contestado 959 personas

- Parque Calderón
- Paseo José Luis Tejada
- No lo permitiría

VOTAR

[Ver resultados](#)



FERIA DE EL PUERTO

Feria de Primavera y Fiesta del Vino Fino



0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

fotocasa.es

más de
350.000
inmuebles



ENVIAR COMENTARIOS